

PRESSEMITTEILUNG

Datum: 12.08.2025

Gasschaden in der Gustav-Rau-Straße – Reparatur diese Woche

Der aktuelle Gasleitungsschaden in der Gustav-Rau-Straße kann heute bereits behoben werden. Nach den Reparaturarbeiten muss aus sicherungstechnischen Gründen der Baubereich kurzzeitig geöffnet bleiben, um eine Kontrolle der Gasleitung vor Schließung des Belages zu ermöglichen. Ab Donnerstag werden mit den Belags-Arbeiten begonnen und die Schadenstelle wieder verschlossen. Die Stadtwerke Bietigheim-Bissingen bitten um Verständnis für die notwendige Baumaßnahme aufgrund des Schadens.

Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH

Maril Königer
Leiterin Service Gas/Wasser/Wärme

Pressekontakt

Pressesprecherin:
Telefon: 07142 7887 102
presse@sw-bb.de
www.sw-bb.de
www.egetransarena.de
www.baeder-swbb.de

Ute Grothe
Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH
Rötestraße 8
74321 Bietigheim-Bissingen

